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VEREADOR Marcelo Chitão apresentou indicação para a Prefeitura construir as quadras

SEGUNDO a Prefeitura, esta obra já havia sido embargada em 2021NA RUA Professor Stroeller, no Quarteirão Brasileiro, o lixo está espalhado

Quadras de areia em locais públicos da cidade
Vereador Marcelo Chitão quer incentivar a prática esportiva

Obras irregulares preocupam 
moradores no Roseiral

Sacolas de lixo ficam na rua durante 
dias no Quarteirão Brasileiro

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO CMP

Sexta-feira, 28 de abril de 2023

ATA DA 39ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezoito dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e vinte e seis minutos, a Vere-
adora Gilda Beatriz, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário, o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura das atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Projeto de Lei nº: 195/2023 
(CMP2167/2023); Projeto de Lei nº: 2164 
e 2173/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 
2171/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicação Legislativa nº: 2168/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicações 
nº: 2132, 2133 à 2138, 2144, 2145, 2147 
à 2151, 2153 à 2155, 2158, 2159, 2162, 
2169, 2170 e 2175/2023. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Léo Fran-
ça solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
149/2023 (CMP1563/2023). O Veto foi 
derrubado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4686/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Marcelo Lessa. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 2182/2023 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento da 
Comissão Especial de Reestruturação da 
Saúde Mental nº: 2176/2023 do Vereador 
Fred Procópio. O Requerimento foi apro-
vado com11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Gil 
Magno do Vereador Júnior Coruja e do 

Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2181/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Colocado em 2ª discussão e votação a 
Emenda à Lei Orgânica do Município nº: 
6782/2021 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Emenda foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5952/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
5695/2022 do Vereador Júnior Coruja. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0083, 
0084 e 0085/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; 1465, 1466 e 1577/2023 do Ve-
reador Junior Paixão. 1615, 1663 e 
1670/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 1775, 1878 e 1879/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 2003, 2070 e 2072/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2084, 2085 e 
2086/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
4542, 6336, 6370 e 6372/2022 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 4875, 4876 e 
4878/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que explicou sua 
situação à Jornalista da TV Globo, Maria-
na Bispo. Falou sobre a recuperação do 
email, onde tem um número ao qual nun-
ca viu que é usado na recuperação. Disse 
que foi a localidade de Secretario onde 

realizou uma vistoria de uma Rua pela 
COPERLUPOS e logo após a vistoria foi 
ao bairro Morin onde estão sendo realiza-
dos alguns serviços. Ressaltou que as 
dificuldades que tem na vida servem para 
seu crescimento e que em breve estará 
desvendando todo esse mistério com 
suas contas de redes sociais. Falou que 
fez uma rede social nova, mas que já co-
meçaram a mexer na sua rede e por isso 
não esta mais a usando. Disse que esta 
lutando com algo que não conhece e às 
vezes luta também com pessoas que es-
tão ao seu lado. Falou que foi quatro ve-
zes à Delegacia Especializada e que foi 
bem atendido. Relatou ao Ministério Pú-
blico tudo o que está acontecendo com 
suas senhas e redes sociais. Disse que 
pode ter todos os defeitos, mas nunca vai 
faltar com a verdade e que em breve as 
coisas começarão a aparecer. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que estão usando as mídias 
sociais para difamar as pessoas e que 
acontecesse muito com os políticos. Res-
saltou que isto não é liberdade de expres-
são e sim um crime e que todo conteúdo 
é de responsabilidade da plataforma. Dis-
se que o trailer que foi comprado na ges-
tão do Ex-Prefeito Bernardo Rossi, era 
incapaz para fazer castrações. Falou que 
o Município vai trazer castrações de for-
ma ampla e que ano passado castraram 
quase três mil animais. Ressaltou que a 
previsão para este ano é castrarem mais 
de cinco mil animais. Falou que o trailer 
foi transformado em equipamento de 
atendimento da esporotricose itinerante, 
onde poderão fazer a consulta médica, 
exames e terá distribuição de medica-
mentos. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo e ao Secretário de Saúde, 
Marcus Curvelo, por atenderem a sua In-
dicação. Falou que o cão amarelo da Pre-
feitura está internado, mas passa bem e 
que muitas pessoas estão o ajudando 
para que tenha um bom final de vida, uma 
vez que o cão está muito idoso. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) JÚLIA CASAMAS-
SO,  DO PSOL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que esta semana a teve audi-
ência pública sobre segurança e educa-
ção na segunda-feira que foi muito pro-
veitosa, pois pode reunir vários encami-

nhamentos e dessa reunião teve um en-
caminhamento que foi a participação no 
GT de segurança nas escolas. Falou que 
conhece todos os benefícios que a tecno-
logia pode propor inclusive após a pande-
mia podem conseguir aprimorar ainda 
mais estes recursos, pois foram feitas 
reunião online e conseguem ter um apa-
rato tecnológico muito bom que nos auxi-
lia e facilita a vida de todos. Mencionou 
que precisa ter muito cuidado, pois diante 
deste cenário de ausência de políticas 
públicas para o bom uso destas tecnolo-
gias e quem acaba denominando estas 
tecnologias são as grandes empresas 
que detém o monopólio em relação ao 
que é disseminado, pois elas mesmas de-
terminam o algoritmo, é o que gera mais 
engajamento nas redes. Ressaltou que 
as estratégias que são utilizadas para es-
tas empresas são estratégias que visam 
somente o lucro e não o bem comum. Co-
locou uma pesquisa de organização para 
cooperação em desenvolvimento econô-
mico feita em 2021 que 67% dos adoles-
centes de 15 anos no Brasil não sabem 
distinguir um fato de uma opinião. Disse 
que o grande número de acesso às redes 
sociais é promovido não só pelo avanço 
da tecnologia, mas também pela falta de 
socialização que se agravou ainda mais 
na pandemia pela falta de acesso a cultu-
ra, esporte, e lazer. Falou que precisam 
olhar para criança e para o adolescente 
como um indivíduo completo para garan-
tir dignidade deste indivíduo e que tem 
diante desse cenário um aumento signifi-
cativo da exposição às telas e a baixa 
capacidade de Interpretação da Juventu-
de sobre o conteúdo que estão acessan-
do. Falou que muitas pessoas são alfabe-
tizadas, mas não conseguem fazer a in-
terpretação do texto e que a idéia é fazer 
com que as pessoas consigam decifrar, 
interpretar o conteúdo que elas recebem 
nas redes sociais e saber como quando 
aplicar este conteúdo distinguindo fato de 
opinião, distinguindo realidade de desin-
formação. Disse que protocolou um PL 
para criação do plano Municipal de letra-
mento digital nas escolas da rede Munici-
pal de Petrópolis, com a intenção de dar 
autonomia para os jovens para que te-
nham discernimento sobre o acesso às 
tecnologias as redes sociais. Falou sobre 
a pornografia, pois é um dos principais 
elementos da socialização para a violên-
cia e violência contra as mulheres. Falou 
que atualmente o universo pornográfico 

explora tecnologias que permitem inserir 
rosto de pessoas em vídeos e fotografias 
e que ninguém gostaria de ter seu próprio 
rosto inserido em material pornográfico 
muito menos às crianças. Disse que 
quando fala de machismo, não está se 
referindo a partido político, mas de querer 
acabar com a violência. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cumprimentou também o Coronel 
Carlos Eugênio Toruá, Coronel José An-
tônio Bordera, Coronel Ney Ferreira. Pa-
rabenizou o Vereador Gil Magno pela 
condução na reunião do Plano Diretor do 
Turismo. Questionou como a cidade de 
Vassouras tem um Centro de Conven-
ções gigantesco e Petrópolis não tem. 
Disse que deve ser colocada a revisão do 
plano de dois em dois anos e inserida no 
plano a fábrica de Cascatinha, o Museu 
de Guaraciaba, a feira do artesanato e 
outros erros que podem ser corrigidos. 
Solicitou que envie o Código de Obras 
para Câmara de Vereadores e que não 
mande de véspera. Solicitou também a 
licitação da empresa coletora de lixo. Dis-
se que passou nas ruas de Petrópolis e 
viu muitas pessoas ainda em situação de 
rua e parabenizou o trabalho do Secretá-
rio de Assistência Social, Fernando Araú-
jo. Ressaltou que a legislação dificulta, 
pois se a pessoa em situação de rua não 
quiser recolhida, ela não será recolhida. 
Agradeceu e despediu-se. 5) FRED PRO-
CÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu aos Vereadores que 
votaram favorável a matéria da Constitui-
ção de uma Comissão Especial de Rees-
truturação da Saúde Mental no Município. 
Disse que teve uma audiência pública 
para tratar de segurança nas escolas que 
é uma preocupação de todos os pais e 
profissionais de educação, onde houve 
uma discussão ideológica entre a segu-
rança pública e o ambiente escolar, logo 
depois teve uma discussão mais técnica, 
onde se apresentaram dados de seguran-
ça pública e as preocupações e medidas 
que estão sendo tomadas pela Secretaria 
de Educação. Ressaltou que a Secretaria 
de Educação tem profissionais pedago-
gos com especialização na área da psico-
logia, mas não têm psicólogos. Falou que 
para cumprir a Lei Federal precisaria de 

cento e noventa profissionais, mas o Pro-
jeto da Secretaria é de colocar somente 
mais dezesseis profissionais. Disse que a 
Comissão assume a atribuição legal de 
trabalhar a convencer o Governo a man-
dar propostas e projetos para esta Casa 
que regulamente a função do psicólogo 
na escola e que façam os concursos pú-
blicos. Falou que na atenção primária tem 
nove psicólogos e que tem cerca de qua-
tro mil famílias que perderam suas casas, 
precisando de atendimento psicológico. 
Ressaltou que o Senador Carlos Porti-
nho, mandou para a cidade dois milhões 
de reais destinados ao acompanhamento 
psicológico destas famílias. Falou que o 
perigo das escolas não é um problema de 
segurança e sim de tratamento preventi-
vo. Agradeceu e despediu-se. 6) EDUAR-
DO DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICA-
NOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Prestou 
contas com alguns bairros como o Caste-
lo São Manoel, bairro da Glória, Itaipava, 
Pedro do Rio, Quintandinha, Mosela, 
onde destinou recursos para ajudar as 
Unidades de Saúde e precisa que a Pre-
feitura execute as Emendas. Ressaltou 
que também colocou recursos para algu-
mas escolas como Magdalena Tagliafer-
ro, Hercília Moretti, Odetti Monteiro, Jose-
mar Contage, Amélia Antunes Rabello, 
Governador Marcelo Alencar, Santo Anto-
nio, CEI André Vanzan, CEI Anna Maria 
Nardi, Robert Kenedy, Monsenhor Cirilo 
Calaon, Santa Terezinha. Pediu que a 
Prefeitura liberasse recursos para APAE, 
GAAP e AFIPE. Falou que muitas pesso-
as pediram ajuda com o “Cartão Supera” 
e que buscou ajuda com o Secretário Ber-
nardo Rossi. Falou que é importante 
manter o dialogo, mas como representan-
te da população não da pra ficar sem fis-
calizar e apontar os problemas. Pediu a 
Prefeitura que troque o telhado do posto 
de saúde da Fazenda Inglesa. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas e 
treze minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e cinco de abril, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 28/04/2023

Diário nos bairros

Com objetivo de incentivar a prática es-
portiva em locais públicos, principalmente 
facilitando o acesso da população feminina 
e idosos, o vereador Marcelo Chitão apre-
sentou indicação para a Prefeitura, para que 
construa quadras de areia em locais públi-
cos. A medida tem como objetivo fomentar 
a prática de esportes como futvôlei, vôlei de 
praia e beach tennis, entre outros.

O vereador destaca a importância da 
indicação legislativa para a promoção do 
esporte e da qualidade de vida na cidade. 
“A construção de quadras de areia em locais 
públicos é uma forma de incentivar a práti-
ca de esportes e promover a integração so-
cial. Hoje, as únicas opções na cidade estão 
em ambientes privados. É uma oportunida-
de de quebrar barreiras e promover a inclu-
são de toda a comunidade nesses esportes”, 
afirma o vereador.

As quadras de areia são uma opção 
acessível para quem quer praticar esportes 

ao ar livre, ideais para os esportes de praia, 
que exigem um piso adequado para a prá-
tica. Com a construção de mais quadras de 
areia em locais públicos, a população terá 
acesso a esses esportes e poderá desfrutar 
dos benefícios que eles proporcionam.

Um ponto interessante destacado pelo 
vereador é a adesão das mulheres a esses 
esportes. Tradicionalmente dominados 
por homens, o futvôlei, o vôlei de praia e o 
beach tennis vêm ganhando cada vez mais 
adeptas do sexo feminino. Com a prática 
desses esportes, as mulheres podem melho-
rar a forma física, aumentar a autoestima e 
promover a integração social.

A prática de esportes ao ar livre é uma 
atividade saudável, ajuda a prevenir doen-
ças e reduz o estresse. Além disso, segundo 
o vereador, as quadras de areia podem se 
tornar um ponto de encontro para a comu-
nidade, promovendo a convivência e a inte-
gração.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Virgílio de Sá 
Pereira Júnior, no Roseiral, denun-
ciaram ao jornal sobre obras irregu-
lares no local. O lote que está sendo 
ocupado para essa irregularidade fica 
na divisa com a Rua Haroldo Mano, 
no Jardim Salvador e causa preocupa-
ções aos residentes do local.

Segundo informações dos mo-
radores, o lote foi desapropriado em 
2000 para ser construída uma escola. 
“Nesse local não foi feito nada duran-
te anos e essa pessoa se apropriou do 
local e está fazendo uma construção 
irregular. Essa situação vem causan-
do transtornos para todos nós e esta-
mos indignados com essa obra e por 
ser em um local que não era para fa-
zer”, afirmou um morador.

Procurada, a Prefeitura disse que 
fiscais do Núcleo de Fiscalização de 
Obras Particulares estiveram no local 
em 2021, quando a obra foi vistoriada 
e embargada. Uma nova vistoria será 
feita no local.

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo é um dos 
problemas frequentes enfren-
tados pelos moradores de Pe-
trópolis. Desta vez, na Rua Pro-
fessor Stroeller, no Quarteirão 
Brasileiro, as sacolas estão es-
palhadas pelas calçadas. Os mo-
radores do local denunciaram 
esta situação, pois tem tido acú-
mulo de lixo na única caçamba 
neste trecho.

De acordo com os mora-
dores da localidade, as sacolas 

ficam alguns dias na calçada 
devido à coleta não ser realiza-
da de maneira regular. “As ruas 
estão cheias de lixos onde existe 
a proliferação de ratos e bara-
tas. Infelizmente o bairro está 
abandonado e ficamos preocu-
pados porque por aqui passam 
muitas pessoas e o acúmulo de 
entulhos está contribuindo para 
cachorros se alimentarem e fa-
zerem ainda mais sujeira”, rela-
tou um morador. Procurada, a 
Prefeitura não respondeu até o 
fechamento desta edição.
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